

Beau succès pour le concert choral de Noël



Samedi, à 17 h, dans l'église du Touvet, parents et enfants sont venus entendre chanter leurs proches. Trois chorales ont uni leurs efforts : la chorale du Touvet accompagnée par Bruno Sbordone à la guitare et dirigée par Aude Moussy, les Grappashow, dirigés par Hélène Grand'Eury et le chœur de l'Esat de Lumbin dirigé par Aude Moussy. Une bonne heure d'écoute mais bien des répétitions pour en arriver à produire un tel concert. Les grappashows ont notamment interprété "Toi et moi", une ravissante berceuse. La chorale du Touvet a régalé le public avec des chansons de Bénabar. Les enfants de l'Esat ont repris "Notre-Dame-de-Paris" ou encore "Viva la vida".